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可愛地区コミュニティ 

協  議  会 

会 長   本田 親文 総 括 責 任 者 

副会長   畠中 恭一 
自 治 部 会 ・ 生 涯 学 習 部 会 

青 少 年 育 成 部 会 担 当 

副会長   宮脇 勝志 体 育 部 会 ・ 防 犯 防 災 安 全 部 会 担 当 

副会長   窪田美由喜 環 境 衛 生 部 会 ・ 保 健 福 祉 部 会 担 当 

事務局長   西山 満郎 事 務 局 管 理 ・ 運 営 担 当 

 

自 治 部 会 

部 長  春 田 悦 郎 可 愛 地 区 自 治 会 連 絡 協 議 会 

副部長  川 原 道 治 桜 井 自 治 会 

書 記  上 窪 良 一 可 愛 地 区 自 治 会 連 絡 協 議 会 

青 少 年 育 成 部 会 

部 長  福 森 聖 朗 可 愛 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

副部長  吉 村 幸 子 川 内 北 中 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

書 記  家 村 純 子 川 内 更 正 保 護 女 性 会 可 愛 地 区 

体 育 部 会 

部 長  外 村 武 久 可 愛 地 区 体 育 協 会 

副部長  久 永 文 子 ス ポ ー ツ 推 進 委 員 

書 記  厚 地 吉 江 可 愛 地 区 体 育 協 会 

保 健 福 祉 部 会 

部 長  本 田 信 子 可 愛 地 区 社 会 福 祉 協 議 会 

副部長  川 﨑 雄 二 大 島 馬 場 自 治 会 

書 記  窪薗いそ子 民 生 委 員 ・ 児 童 委 員 協 議 会 

防 犯 防 災 安 全 部 会 

部 長  杉 薗 道 朗 青 色 パ ト ロ ー ル 防 犯 活 動 

副部長  書 川 俊 治 上 川 内 部 消 防 後 援 会 

書 記  松若美佐子 川 内 北 交 番 可 愛 地 区 連 絡 協 議 会 

生 涯 学 習 部 会 

部 長  石 走 耕 一 下 台 自 治 会 

副部長  川 畑 國 敏 東 大 小 路 三 尺 棒 踊 り 保 存 会 

書 記  西 囿 五 月 可 愛 地 区 コ ミ ュ ニ テ ィ 協 議 会 

 

環 境 衛 生 部 会 

部 長  野 口  誠 環 境 美 化 推 進 員 

副部長  里 城 信 一 御 陵 下 二 丁 目 自 治 会 

書 記  天 野 直 子 大 小 路 三 区 自 治 会 

 

 

回覧お願いします。 

 

令和 3 年度・ 各部会の役員決定しました ！ 
本年度から可愛地区コミュニティ協議会組織が 7 部会になりました。5 月 25 日から各部会が開催さ

れ、部長、副部長、書記が決定しました。今後は部長を中心に一年間各部会活動の充実を図っていくこと

になります。なお、部長はコミ協の理事として、副部長・書記の方は運営員として活躍を期待します。 

コミ協だより 
 

可 え の 愛 
 

http://azukichi.net/season/month/june0218.html


 

 

 

 

可愛地区対抗ソフトボール・バレーボール大会中止 

薩摩川内市の地域対抗バレーボー大会・ソフトボール大会が新型コロナウィルス感染拡大防

止のために中止になりました。体協役員会において慎重に協議した結果可愛地区におきまし

ても 6 月 6 日開催予定のソフトボール大会と 6 月 27 日開催予定でしたバレーボール大会

も中止することにいたしました。 

なお、本年度計画しております他の体育協会事業につきましては、今後の状況を見ながら個

別に判断して参りたいと思います。 

各 部 会 の 紹 介 

環 境衛生 部 会の 推進 委員を募 集致しま す ！ 

 今年度より地区コミの組織の中に新しく環境衛生部会

を新設しました。こちらの部会は、可愛地区全体の環境に

係る事で環境美化推進員を中心に活動していく部会です。 

花苗、草刈り、不法投棄の回収などをしていきます。協力

して頂ける方、興味のある方は是非、地区コミまでご連絡

いただきたいと思います。よろしくお願いします。m—m 

☎27-2975  （担当 ニシゾノ） 

 

N O , 1  自治部会 部長  春田 悦郎 

副部長 川原 道治 

書記  上窪 良一 

 自治部会は同協議会傘下の 34自治会長で構成しており、6部会へ数名ずつ配置し、7部

会の基幹として活動しています。 

🔶令和 2 年度はコロナ禍のためコミュニティ協議会主催のイベントがほとんど中止になり

ましたが、自治会長、民生委員、児童委員、健やか支援アドバイザー等を対象に高齢化す

る社会の中で自助、共助をテーマに保健福祉部会との合同での研修会を開催しました。 

🔶各自治会でのリサイクル活動の推進の声掛け、取り組みの強化等、また自治会員数が高齢

化の中で減少する自治会の統合に向けた取り組みも行っています。 

🔶自治会長任期については輪番制ではなく、自主的に取り組まれる方の 2期（せめて 2年）

のお願いをしているところです。 

🔶市役所との連携のため部課長クラスの方々との懇話会を開催し、より身近な関係の構築に

取り組んでいます。 

🔶コロナ禍が収まり平常が戻れば、すべてのイベントの中心となりコミュニティを動かして

いく部会です。 

※  7 部 会 の 紹 介 を 連 載 い た し ま す 。 


